
Gentile commissario, - 
desidero far luce e portarla a conoscenza di uno, tra i tanti, casi di buona - personalmente direi ottima - 
sanità avvenuta nell'ospedale " G. Jazzolino "; che ancora oggi per molte persone è considerato 
l'ospedale della morte. 
Non è il mio caso, proprio in tal proposito vorrei ringraziare in modo particolare il Dr. Zappia , primario 
del reparto di chirurgia generale, e tutta la sua equipe di medici, infermieri e tutto il personale interno. 
Durante la mia permanenze nel su detto reparto, mi è stato possibile constatare che all'interno di 
questo P.O. c'è un personale che possiede un ottima etica professionale affianca e sostenuta da un 
gran senso di umiltà e disponibilità ai bisogni del paziente e della famiglia dello stesso. 
Scrivo ciò perchè vorrei ringraziare, onorare ed elogiare i medici, il personale e l'intera 
ASP per I'impegno costante nella salvaguardia dei pazienti. 
E soprattutto perchè ammiro il coraggio, I'impegno e la volontà di proseguire alh tutela dei pazienti 
,nonostante all'esterno ci siano molte persone che ne critichino l'operato, senza però guardare i 
risultati e le soddisfazioni di pazienti come me . 

Cordiali saluti 
Patertì Chiara 
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